



# Elecciones 2024: Santiago Creel se “destapó” para ir por la candidatura a la presidencia de México



El diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), **Santiago Creel** Miranda, **aseguró estar listo para encabezar la candidatura por la presidencia** de la República en las elecciones del 2024.

En un encuentro realizado por integrantes del blanquiazul en Guadalajara, Jalisco, el vicepresidente de la Cámara de Diputados **se dijo preparado para encabezar el proyecto de la coalición Va por México** -integrada por el PAN, Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Revolucionario Institucional (PRI)- rumbo al 2024.

“Es un mensaje de que yo **estoy listo, yo estoy puesto** (...) puesto para lo que decida la militancia del PAN en primer lugar, y puesto para que lo decidan los militantes, los simpatizantes y el resto de mexicanas y mexicanos. Yo por México voy, y por eso estoy en Va por México”